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Anfragen transparent machen 

Anfragen sind ein zentrales Instrument zur Kontrolle der Exekutive. Inhaltlich betreffen sie nicht 
nur Hochschulvertreter_innen, sondern alle Studierende. Dementsprechend sollen Anfragen 
und deren Beantwortung allen Studierenden zugänglich sein. Genau deswegen veröffentlicht 
die Bundes-ÖH alle gestellten Anfragen und deren Beantwortung leicht zugänglich auf ihrer 
Website (Link: https://www.oeh.ac.at/ueber-uns/anfragebeantwortung). Das wäre auch eine gute 
Lösung für unsere Hochschule und würde zu mehr Transparenz führen und die ÖH-Arbeit den 
Studierenden näher bringen. 

Die Hochschulvertretung der Universität Wien möge daher beschließen: 

- ,dass alle Anfragen und deren Beantwortung öffentlich und leicht zugänglich auf der 
Website der ÖH der Universität Wien veröffentlicht werden. 

 


